

Patroli Biru Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Berhasil Cegah Gangguan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Apr 5, 2024 - 14:19



Patroli Biru Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Berhasil Cegah Gangguan Kamtibmas

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR_ Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek Kalapanunggal menggelar Patroli Biru pada Kamis malam (04/04/2024). Kegiatan yang dilakukan mulai dari pukul 22.25 WIB hingga selesai ini bertujuan untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan seperti Curas, Curat, Curanmor, serta potensi gangguan kamtibmas lainnya.

Dipimpin oleh Aipda Lancon SP Sihombing dan didampingi oleh Briptu Riad, personel piket siaga Polsek Kalapanunggal menyisir berbagai wilayah hukum mereka, termasuk Kecamatan Kalapanunggal dan Kecamatan Kalandungan. Sasaran patroli meliputi pemukiman warga, daerah rawan, obvit, pos ronda, serta titik-titik berbatasan dengan wilayah hukum Polsek Kalapanunggal.

Selain melakukan penjagaan intensif di lokasi-lokasi tersebut, petugas juga memberikan himbauan kepada masyarakat sekitar. Himbauan tersebut antara lain mengajak dukungan masyarakat dalam mencegah aksi geng motor, tawuran, premanisme, kejahatan jalanan, serta penyakit masyarakat lainnya guna menjaga situasi tetap aman dan nyaman.

Selain itu, masyarakat juga diingatkan untuk aktif dalam menjaga kamtibmas di lingkungan masing-masing dengan melaksanakan ronda malam. Pengendara sepeda motor juga diimbau untuk tidak menggunakan knalpot yang tidak sesuai spesifikasi teknis guna mengurangi gangguan suara bising di malam hari.

Dalam himbauannya, Kapolsek Kalapanunggal, AKP M. Damar Gunawan, S.Pd, juga mengingatkan para orangtua untuk memastikan anak-anaknya sudah berada di rumah sebelum pukul 22.00 WIB. Selain itu, pemuda dan warga yang sedang berkumpul diharapkan untuk segera pulang ke rumah masing-masing guna menghindari adanya gangguan kamtibmas.

Hingga saat ini, situasi dan kondisi di wilayah hukum Polsek Kalapanunggal dikabarkan dalam keadaan aman terkendali. Upaya patroli biru yang dilakukan oleh Polsek Kalapanunggal diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat di sekitar wilayah tersebut.